guérie et depuis elle ne fut plus prise d'aucune attaque: Dame D. BLAIS.

Guérison de quatre Conducteurs sur les Chars, d'après leur propre témoignage :

1. M. E. R. souffrait d'un rhumatisme aigu : il faisait pitié à voir : cela était accompagné d'une maladie de cœur. Il fut guéri instantanément par un signe de Croix en l'honneur de N. D. du T. S. Rosaire. 2. M. C. C. souffrait aussi d'une maladie de cœur, accompagnée de douleurs dans l'estomac: il a déclaré être parfaitement guéri. 3. M. X. L. souffrait d'un catharre dangereux, avec un commencement de consomption : sa guérison fut plus lente: mais aujourd'hui, il est très bien. 4. M. II. était arrivé aux portes du tombeau : la Scinte Vierge le ramena. Il fut très bien pendant deux ans: aujourd'hui, il est atteint d'une autre maladie : sa confiance en N. D. du T. S. Rosaire lui dit qu'il sera guéri une deuxième fois. Amour et reconnaissance à la Reine du T. S. Rosaire!

ST-THOMAS DE PIERREVILLE, le 15 mai 1897.

Monsieur Le Gérant,

Je viens avec les sentiments d'une profonde gratitude remercier ma glorieuse Biensaitrice pour une faveur obtenue. En mars dernier, j'avais une douleur tellement forte dans le poumon droit que je ne respirais qu'avec beaucoup de souffrances; et une fièvre brûlante affectait tout mon corps. Pendant trois semaines, tous soins furent inutiles.